

**Ce qui m'a rendue heureuse et qui continue de me rendre heureuse, c'est d'avoir retrouvé mon pote d'avec qui j'étais inséparable au lycée et on s'était perdu de vue. Cela m'avait fait beaucoup de peine et là, un soir, le téléphone sonne et c'était lui. Il m'avait retrouvé, lui à Strasbourg et moi à Toulouse. On s'est parlé pendant des heures, comme si on ne s'était jamais quitté, j'ai retrouvé mon yang, je suis le yin et on est reparti dans nos délires. On parle du monde, de l'être humain, bref on célèbre la vie avec notre philosophie.**

**Marie**

**20 ans**

**Toulouse**